

しらね通信

発行:白根自治協議会
令和7年5月
第58号

白根のたからもの!! ピッカピカの1年生

今年、2年ぶりに白根っ子が梁川小学校に入学し、元気に通学しています。白根っ子は地域のたからもの。地域全体で健やかな成長を見守っていきましょう。

齋藤佑多(ゆうた)くん(8区)

Q : 小学校で頑張りたいこと

A : 運動会のリレーをがんばる



Q : 将来のゆめ

A : サッカー選手になりたい

雁形山交流春登山(4月29日)

恒例の春の雁形山登山が開催され、地区内外から31人が参加しました。旬の山菜を探しながら春山登山を楽しみました。

下山後は弥平ふるさと館で抽選会が行われ、もろこし焼酎やもろこし餅が参加者の皆様に配布されました。



歩きやすい登山道



頂上からの見事な眺望



好みの山菜はあったかな?



今年もやります!! 地域ぐるみのサル対策

皆様の取り組みへのご理解とご協力を願いします

令和6年度に福島県の補助事業を活用し、白根地区でのニホンザル対策を地域ぐるみで実施しました。皆様のご協力のおかげで、農作物被害を含めて、一定の効果があったと思います。この取り組みは継続して行うことが重要であるため、今年も皆様のご理解とご協力を頂きながら続けて参ります。（各町内会より、対策委員を選出しています。）

令和7年度の取り組み内容

- その1 LINEアプリによるサル出没情報共有
- その2 花火による追い払い
- その3 強力パチンコ、モデルガンによる追い払い
- その4 音による撃退器の利用（車載、設置型）
- その5 防犯カメラ設置による監視

※ 詳しくは町内会長へお問い合わせください。



あおい学級開級式

4月24日、今年度の活動開始にあたり開級式が行われました。三浦義三白根自治協議会長からの挨拶後、新運営体制が決定しました。

委員長に大竹英美子さん、副委員長に引地幸子（高田）さんが選任されて今年度の学習予定が協議されました。主な活動として衛生処理組合見学、ボーリング教室、手芸教室、フラワーアレンジメントなどが予定されました。学級生は随時参加受付しますので、関心ある方は白根地区交流館にお尋ねください。



令和7年度自治協議会総会

4月13日、令和7年度総会が開催され、今年度の活動内容が原案通り可決されました。

各町内会、各種団体が構成団体である自治協議会ですが、今年は各町内会長の改選年に当たり新たなメンバーでの活動となります。

引き続き会長を担われる三浦義三会長の下、自治協議会の活動にご理解とご協力を願いいたします。



告 知!! 弥平塾スポーツクラブ令和7年度活動計画

弥平塾スポーツクラブの令和7年度総会が5月11日に開催され、今年度の活動計画が承認されました。

スポーツを通した地域の交流を通して白根地区をさらに盛り上げて参ります。皆様気軽にご参加ください。

6月8日（日）	地区球技大会
（ソフトボール、	ソフトバレーボール、グラウンドゴルフ）
9月28日（日）	地区体育祭
10月26日（日）	ボーリング大会
11月3日（祝）	秋の雁形山登山

令和8年

2月15日（日）	バドミントン大会
3月15日（日）	ソフトバレーボール大会